



**Medienmitteilung**  
**Volleyball Damen NLA**

Neuchâtel, 22. November 2017

## **Lauren Bertolacci wird im Mai neue Trainerin von Viteos NUC**

Im Wissen um einen möglichen baldigen Rücktritt von Silvan Zindel haben die Verantwortlichen der NLA-Volleyballerinnen von Neuchâtel UC frühzeitig damit begonnen, eine Wunschliste jener Trainerinnen und Trainer aufzustellen, mit welchen sie mittelfristig gerne zusammenarbeiten würden. Nach der offiziellen Bekanntgabe des Rücktrittes Zindels auf Ende der laufenden Saison wurden diese Kontakte dann konkreter und intensiver.

Der Neuchâtel UC machte es sich zur Aufgabe, die Führung der ersten Mannschaft einer Person anzuvertrauen, welche sowohl über sehr breite Kenntnisse der Schweizer Volleyballszene verfügt als auch die notwendige Erfahrung und Motivation mitbringt um mit Schweizer Talenten zu arbeiten und die Anzahl der ausländischen Spielerinnen auf einem Minimum zu halten.

Die Vereinigung dieser Eigenschaften und Werte haben die Verantwortlichen in der Person von Lauren Bertolacci (1985) gefunden. Bertolacci verfügt neben ihren Trainerdiplomen über einen Bachelor of Science in Bewegungswissenschaften und ist diplomierte Athletiktrainerin. Als Spielerin hat die Australierin mit ihrem Nationalteam fünfmal die Australische Kontinentalmeisterschaft sowie zwei Grand Prix bestritten. Auf Vereinsebene kam sie im Jahr 2006 nach Europa. Nach Engagements in Frankreich, Deutschland und Spanien beendete die Zuspielderin ihre Aktiv-Karriere im Jahr 2015 in der NLA-Volleyballmannschaft des FC Luzerns. Parallel zu ihrer Spielertätigkeit beim Innerschweizer Traditionsverein schaffte sie als Cheftrainerin des Männerteams ihres Vereins 2015 den Aufstieg in die höchste Schweizer Spielklasse.

Während ihrer Karriere als Profivolleyballerin hat Bertolacci mehrere internationale Trainerdiplome erlangt und ist seit 2016 nebenamtlich als Assistenztrainerin des Australischen Damennationalteams tätig. Als Cheftrainerin des Luzerner Herrenteams beendete sie die zweite Saison nach dem Aufstieg in die Nationalliga A auf dem fünften Rang und sicherte sich mit der U23-Mannschaft die Bronzemedaille am Final Four Turnier 2017 in Neuchâtel.

«Ihre Persönlichkeit, die geleistete Arbeit mit zwei, respektive einem Ausländer in der Luzerner Mannschaft und ihre Erfahrung im Schweizer Damenvolleyball decken sich perfekt mit unseren Ansprüchen. Der Entscheid für Lauren fiel uns deshalb sehr leicht und ich bin überzeugt, dass sie exakt die Person ist, welche wir brauchen.» freut sich NUC-Präsidentin Jo Gutknecht. «Die Amtsübergabe von Silvan Zindel zu Lauren Bertolacci wird Ende Saison sehr flüssig ablaufen, da die beiden Trainer sehr viele gemeinsame Werte aufweisen.»



Auch Lauren Bertolacci zeigt sich äusserst erfreut: «Ich verspürte die Motivation, wieder im Damenvolleyball tätig zu sein und gleichzeitig für einen gut strukturierten Verein zu arbeiten, welcher meine Prinzipien und Ambitionen teilt. Die Geschichte von Viteos NUC ist sehr positiv und ich bin überzeugt, dass der Verein noch weitere Erfolge feiern wird. Ich schätze die Arbeit mit jungen Athletinnen und Athleten sehr und habe in den letzten fünf Jahren in Luzern neben meiner Tätigkeit in der Talentschule mit einer Mannschaft gearbeitet welche im Kern aus Schweizer Spielern besteht. Deshalb identifiziere ich mich vollumfänglich mit der Philosophie von Viteos NUC, den hohen Zielen des Vereins und seinem Bestreben, junge einheimische Spielerinnen zu unterstützen.»

Auch wenn diese Ankündigung eher früh geschieht, wird sich für die nahe Zukunft nichts verändern. Beide Trainer werden ihre intensive Arbeit in den jeweiligen Vereinen weiterführen und so die laufende Saison mit grösstmöglichem Erfolg zu Ende bringen. Die frühzeitige Bekanntgabe der Verpflichtung Bertolaccis erlaubt jedoch die zuletzt im Umfeld des Vereines aufgekommene Unruhe und Ungewissheit bezüglich der Zukunft der ersten Mannschaft zu beheben. Die Ära «Nach-Zindel» ist nun nicht mehr ein Fragezeichen, sondern wird zu einem neuen Kapitel der Vereinsgeschichte, welches hervorragende Perspektiven bietet. Bertolacci wird am Sonntag, 10. Dezember dem Neuenburger Publikum vorgestellt.

Anhang: Lebenslauf Lauren Bertolacci (Spielerin und Trainerin)

**NUC - Neuchâtel Université Club Volleyball**

Jocelyne Gutknecht, présidente NUC Volleyball - 076 366 61 27 - [jo@nucvolleyball.ch](mailto:jo@nucvolleyball.ch)

Silvan Zindel - 076 451 13 50 - [silvan@nucvolleyball.ch](mailto:silvan@nucvolleyball.ch)

Lauren Bertolucci – 076 424 45 39 - [lauren\\_bertolacci@hotmail.com](mailto:lauren_bertolacci@hotmail.com)

Case postale 3221 - 2001 Neuchâtel

[www.nucvolleyball.ch](http://www.nucvolleyball.ch)